

Venezuela: Designan nuevo ministro de Atención de Aguas



Rodolfo Marco Torres ministro de Atención de las Aguas,

Caracas, 13 sept (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, designó hoy a Rodolfo Marco Torres ministro de Atención de las Aguas, con la misión de asegurar la conservación de los recursos hídricos y el suministro a la población.

La tarea de quien se desempeñe en este cargo es “fortalecer el cuidado y la preservación de este importante recurso natural, garantizando el acceso del pueblo venezolano a este vital líquido”, subrayó el mandatario en su cuenta de la red social Twitter.

Marco Torres se desempeñó desde 2017 hasta agosto de este año como gobernador del estado de Aragua, y con anterioridad ocupó los cargos de ministro de Economía, Finanzas y Banca Pública, tesorero nacional y presidente del Banco del Tesoro, entre otros.

El Ministerio de Atención de las Aguas fue creado el 15 de junio de 2018 con el objetivo de dinamizar las políticas públicas concernientes al cuidado, tratamiento, vigilancia y protección de las cuencas hidrográficas, así como la ejecución de políticas públicas para la regulación y control de los servicios en este ámbito. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/270114-venezuela-designan-nuevo-ministro-de-atencion-de-aguas>



Radio Habana Cuba